

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

## 《薄暮・夜間の事故防止》 日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

### 薄暮の時間帯は...

- 必ず、ライト点灯
- スピードを落とす (目の機能が低下します)
- 横断歩行者に注意 (特に、右からの歩行者)

### 夜間走行時は...

- ハイビーム使用が基本 早目に危険発見を

### 《前をよく見て運転》

- 目的地を探しながらの運転は…
- カーナビを見ながらの運転は…
- 信号機や標識を見落とす原因になります
- 予め、目的地までのルート確認をしておきましょう

## 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

## 信号のない交差点 出合い頭に衝突

軽トラックの側に、「一時停止」の標識

軽乗用車の74歳の女性が死亡

軽トラック運転の男性にけがはなかった

◇見落とすな！『一時停止』の標識◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/10/18(月) 12:07

17日午後1時半ごろ、静岡県の信号機のない市道交差点で軽トラックと軽自動車が出合い頭に衝突しました。この事故で、軽自動車を運転していた近くに住む女性（74）が頭を強く打ち、運ばれた病院で死亡しました。軽トラックを運転していた男性（24）にケガはありませんでした。警察によりますと、軽トラック側に一時停止の標識があるということです。

## 深夜12時 札幌白石区 中央分離帯に衝突

車外に投げ出された52歳の男性

3か所以上を骨折の重傷

◇気のゆるみ、『スピード』を出し過ぎていませんか？◇

2021/10/18(月) 8:58

18日深夜12時すぎ、札幌市白石区で、運転代行会社の乗用車が中央分離帯にぶつかりました。運転していた男性（52）が車外に投げ出され、3か所以上を骨折する重傷です。助手席には、同じ会社の30代の運転手の男性が乗っていましたが、ケガはありません。警察によりますと、現場は、見通しのよい片側2車線の直線道路。

## 深夜12時 小樽 乗用車、車線はみ出し

原付バイクと正面衝突 バイクの男性死亡

2021/10/17(日) 9:20

17日深夜12時半過ぎ、小樽市船浜町の小樽港縦貫線で、札幌方面に向かって走っていた乗用車が車線からはみ出し、反対車線から走ってきた原付バイクと正面衝突しました。この事故で、原付バイクを運転していた50代とみられる男性が病院に運ばれましたが、死亡しました。警察は乗用車を運転していた18歳の男子大学生を過失運転傷害の疑いで逮捕しました。調べに対し男子大学生は「車線をはみ出したことは間違いない」と容疑を認めているということです。